
　広 報　花 之 木

お  お  ほ  し 〔発行〕花之木地区住民自治協議会
広報部会

伊賀市大内791番地1
（花之木地区市民センター内）

第１０３号（令和７年６月１日）

令和７年度花之木地区住民自治協議会定期総会が、5月2３日（金）花之木地区市民センターにおいて執り行

われました。第1号議案の令和６年度の事業報告から決算報告・会計監査報告、令和７年度の役員・委員の承認、

事業計画・会計予算など提案された全５議案について、過半数の賛成をもって原案どおり可決・承認されました。

新会長には田中正明様が就任し、新体制で令和７年度がスタートしました。(以下敬称略)

住民自治協議会

「まちづくり計画」を基本とし、社会情勢の変化や地区の実

態を加味し、焦点化を図り、安心して住民の方が参加できる

事業を実施展開する

指定管理者として地区市民センターを管理運営し、地域ニー

ズに沿ったサービスの展開に努める

広報紙「おおほし」年１２回のうち４回（６月１日、９月１日、１２月１日、

３月１日）を担当する

各部会・サークルや地区諸団体の幅広い情報を得て、紙面の充実を図る

各部会書記に出席をいただき、活発な部会運営を図る

広報紙作成に関する研修等に参加する

住民祭の写真撮影に携わる

「環境・安全パトロール」のマグネット板を部会員の車に添付し、不法投棄

禁止を啓発する

不法投棄防止のためパトロールを行い、看板を設置する

住民祭への参画と展示に携わる

救命講習会を実施する

花之木地区のクリーンウォークを実施する（３月）

住民祭(テント村)の企画・運営に携わる

しめ縄教室を実施する

法花断層を見て歩こう会（健康・福祉部会事業）に「竜王鍋」で協賛する

研修会を実施する

◆主な事業計画◆

部会長

副部会長

書 記

会 計

野田 登

上嶋 和仁

米島 真理

米村 真規子

令和７年度花之木地区住民自治協議会としての全体目標
会 長 田中 正明

副会長 藤井 正

理 事 西口 和広 稲増 剛

〃 上林 弘文 福井 良典

〃 寺岡 啓之 中谷 豊弘

監 事 渡辺 新悟 兼本 政一

会 計 向井 一雄

事務局長 若井 基生

事務局員 若井ゆかり 藤沢佳代子

部会長

副部会長

書 記

会 計

西森 平太郎

藤沢 耕二

稲増 剛

永井 章公

中谷 雅則

千早 仁大幸

森中 こずえ

坂 泰信

部会長

副部会長

書 記

会 計

大西 吉昭

岡嶋 弘

今村 肇治

松谷 康彦

部会長

副部会長

書 記

会 計

☆ 令和７年４月現在の園児数、児童数、生徒数は以下のとおりです。☆

5月7日（水）1年生を迎える会

全校で「一年生を迎える会」をしました。ゴー

ルおにやプレゼント渡しをして楽しい時間を過

ごしました。6年生の企画運営も素晴らしかっ

たです。1年生もにこにこ笑顔でした。

5月16日（金）田植え

5年生が田植え体験をしました。大野木環境保

全会の皆様に教えていただいて、ていねいに苗

を植えていきました。
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★広報部会

★環境・安全部会

★教育・福祉・健康部会

★産業振興・地域交流部会

４月９日（水）一迎会・部活動紹介

今年の生徒会スローガンは「Go for it ～南でも挑戦 努力の中からの成長

～」です。「Go for it」とは、やってみようという意味です。「全校生徒で、

何度も挑戦し、成長していきたい」という願いを込めて、生徒会執行部が話

し合いこのスローガンにしました。今回の生徒会企画では、このスローガン

にかけて、１～３年生の縦割り班をつくり、協力して挑戦するレクリエー

ションも行いました。縦割り班の中には、初めて話す人もいましたが、学年

をこえて相談し合い、協力してクリアする様子が見られました。またその後

は、２・３年生から、委員会紹介や部活動紹介を行いました。特に部活動紹

介では、実演をしたり、動画で紹介したりと、各部活動が工夫を凝らして発

表しました。

５月９日（金）授業参観（1,2年生） 修学旅行／進路説明会（3年生）１・

２年生は各担任の教科授業を行い、生徒のみなさんが学習に取り組んでいる

様子を保護者の方々に見ていただきました。生徒たちは、少し緊張した様子

もありましたが、集中して授業に臨み、発表やペア・グループ学習に協力し

て取り組む姿を見ていただけたと思います。多くの授業ではタブレットＰＣ

を活用し、互いに考えや気づきを伝え合う活動の場面が多く見られました。

３年生には第１回進路説明会で、進路選択に向けての概要や１年間のスケ

ジュールなどを説明しました。

一迎会・部活動紹介修学旅行説明会

子どもの日ウィーク

風に揺られてみんなが

作ったこいのぼりが泳ぐ

中、体操をしたり、こい

のぼり玉入れや柏餅リ

レーなど元気いっぱい体

を動かし楽しみました。

遠足

こいのぼり

田植え

１年生を迎える会

グラウンドゴルフ大会を実施する

ＮＥＷスポーツ大会（ボッチャ、モルック）を実施する

健康ウォーキンングを実施する

「法花断層を見て歩こう会」を実施する

人権地区懇談会を実施する

人権講演会を実施する

教養講座を実施する

いも苗植え

５月１３日（火）大野木環

境保全会の方の指導のもと、

保育園児と小学校児童がサ

ツマイモの苗植えをしまし

た。

5月２３日（金）は、楽し

みにしていた遠足の日。乳

児組は歩いて近くのひろば

へ。幼児組は、「花之木地

域探検隊！しゅっぱつし

んこう！！エイエイ

オー！！」 と元気よく出

かけました。花之木市民セ

ンターに寄ってご挨拶。み

んな、にこにこ笑顔でした。

上野南中学校成和西小学校

花之木保育園

花之木保育園 成和西小学校 上野南中学校



 

本年度から住民自治

協議会会計と共通費会

計を１本化し、住民自

治協議会会計予算は

5,174,000 円となり

ました。

市から住民自治協議会

に支出される地域包括

交付金は 1,865,000

円です。

⑤

旧会長 兼本政一新会長 田中正明

気が付けば半年が過ぎようとしています。1

年の半分が終わる６月に夏越の祓という神事が

あります。

この時期は食中毒やカビなど、衛生面に注意

しますが昔の人の生活でも疫病が流行したため

清浄化の意味もあったのでしょう。茅の輪くぐ

りや形代流しなどの儀式を通じて半年間の病や

罪穢を祓い残りの半年に備えます。一年に折り

返し地点で一度立ち止まり、年初に立てた財票

を見直す良い機会です。

此度は、任期を以て花之木地区住民自治協議

会会長を離れることになりました。皆様方には、

様々にご理解とご助力を賜り本当にありがとう

ございました。民間から着任し、右も左もわか

らぬ時からこれまでの間何くれとご指導を賜り

感謝の思いでいっぱいです。また、地域の元気

づくりについても地元皆様方には何かとご無理

を申し上げご理解とご助力を賜り大きな力と

なっていた事、心より感謝申し上げます。お陰

様で、この花之木地区にある当たり前の日常、

いきいきした人たちからずいぶん元気や希望を

もらいました。それは、花之木しかない宝物を

磨いたり、ひとりひとりのつながりがもっと太

くなることで、花之木にも前向きで、新しい価

値が着実に芽生えていることを実感する出会い

の数々でした。これは一つには故郷花之木地区

への熱い思い、そして心に秘め続けた故郷花之

木地区への熱い思いと誇りでした。

結びに、今一度皆様方からの御理解と御支援

を賜り感謝申し上げる次第です。本来直接お目

にかかってお礼申し上げるべきところですが、

略儀を以て御感恕下さい。皆様方のなお一層の

御盛業と御健勝をお祈り申し上げます。

一句、 木枯らしや 荒れて水面の なお静か

ありがとうございました。

地域包括交付金 1,865,000円

共通費 1,400,000円

雑収入 70,267円

繰越金 1,838,733円

収入 5,174,000円

令和7年度予算

新緑の候、花之木地区の皆様方におかれまして

は、一段とご健勝の事と存じます。また平素は花

之木住民自治協議会活動にご理解とご協力を賜り、

厚く御礼申し上げます。

さて、私は去る5月２３日開催の自治協議会総

会において会長に選出されました大内の田中正明

です。先人たちが長い年月とご苦労を重ねて活動

してきた自治協の会長の重責を担うにはまだまだ

未熟ではありますが、微力ながら役員や実行委員

の方々と共に３年間の任期をスタートしたいと思

います。

当自治協は令和７年度より組織体制を一新して、

市民センターの指定管理者となりました。従来か

らの伊賀市への行政窓口サポートに加え、自治協

の自主運営し、６部会から４部会への再編、セン

ター職員の雇用（会長を含む）、施設維持管理、

共通費会計と自治協会計の一本化等未経験ゾーン

へ突入します。

昨今、少子高齢化が進む中早急な対策が求めら

れていますが花之木地区も例外ではありません。

市の子育て支援サービスや高齢者支援の充実の要

請はもとより、自治協として地域コミュニティの

活性化が求められています。地域住民の交流促進、

高齢者の健康増進や社会参加を促進する為、民生

委員、児童委員と連携を強化し、４部会から様々

なイベント企画や活動計画を実施し、安全・安心、

明るく元気な花之木地区の実現に向けて尽力した

いと考えています。皆さんのより一層のご参加を

お願いします。

最後になりましたが、地区の皆さんの熱い思い、

ご意見、ご要望を市民センター長が困るほどお寄

せください。より良い自治協活動の参考にさせて

いただきますのでお待ちしています。これから梅

雨そして長く暑い夏を迎えます。健康に注意して

ご自愛ください。
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地域包括交付金の推移

会議費, 45,000円 旅費, 90,000円

調査研究・研修費, 65,000円

自治会活動費, 1,328,000円

事業費, 655,000円

部会活動費, 270,000円慰霊祭費, 170,000円

団体補助金, 150,000円

情報通信費, 169,000円

会長報酬, 240,000円

事務費, 415,000円

サークル活動助成費, 

27,000円

報償費, 180,000円

備品費, 600,000円

雑費, 120,000円

慶弔費, 50,000円
支出 5,174,000円


